

## El PP prepara un estudio sobre la seguridad vial en Baiona

Escrito por

Mércores, 26 Novembro 2003 07:30

---

El Partido Popular califica al alcalde Luis Carlos de la Peña de "irresponsable" por considerar que "se enfrenta a vecinos, al pleno y a las instituciones, incumpliendo la legalidad", refiriéndose su portavoz Jesús Vázquez Almuiña al estudio de seguridad vial en Baiona.

"Nuestro grupo presentó en el pasado pleno una moción en la que proponía la creación de un grupo de trabajo sobre seguridad vial y la eliminación de las bandas sonoras no homologadas. Fue votada por la mayoría absoluta de la Corporación. Pese a ello, veinte días después ni las ha retirado ni ha constituido el grupo de trabajo para buscar alternativas legales a dichas bandas", manifiesta Almuiña.

El portavoz popular agrega que "el alcalde, además, amenaza con seguir colocando más bandas, tras incumplir una orden de la Consellería de Política Territorial, de 7 de octubre pasado, que obligaba a retirarlas, negativa que ha llevado a dicha institución a sancionar al ayuntamiento con una multa económica importante en fechas recientes".

Almuiña afirma que, al margen de las molestias que producen las bandas a los conductores, "generan malestar a los vecinos próximos por ruidos y vibraciones. Además han desviado el tráfico hacia otras zonas, como ocurre en la calle General Franco, hasta hace meses una calle tranquila y ahora convertida en una de las más transitadas con el riesgo para los niños que acuden al colegio de la Arena".

Desde el Partido Popular se realiza un estudio para mejorar el tránsito de vehículos, tratando de adoptar las medidas legales en un tramo comprendido entre las avenidas de Sabarás hasta el Rompeolas, incluyendo accesos a centros escolares.

Fuente [www.farodevigo.es](http://www.farodevigo.es)